

Dieu des sujets soumis, des adorateurs sincères. C'est pour cela qu'il cherche à leur inspirer l'orgueil qui fait son tourment. De l'orgueil à toutes les révoltes contre Dieu, il n'y a qu'un pas.— Je te donnerai tout cela, dit-il à l'homme enfiévré par toutes les concupiscences. Tu seras ton maître, tu seras ton Dieu, tu jouiras sans mesure.—Il offre un prix pour les adorations qu'il réclame.

Jésus répond : *L'homme est créé pour adorer, aimer et servir Dieu.* C'est la définition fondamentale de la vie. C'est la parole à répéter sans cesse en chaire, au catéchisme, au confessionnal. C'est surtout à vous-même qu'il faut vous la redire. Il n'y a de vraie vie que dans l'exécution de la volonté de Dieu, dans le respect de sa loi. Voilà la conviction qui fait les forts, qui fait les saints. Voilà la parole qui relègue en enfer les légions infernales. C'est à Dieu que j'appartiens ; c'est pour Dieu que je dois vivre !

Saurez-vous un jour vous servir victorieusement, contre le tentateur, des armes que le Sauveur manie si habilement ? Ce jour-là vous recevrez, vous aussi, les félicitations des saints anges. Souvenez-vous qu'ils assistent à vos combats et qu'ils enregistrent, pour l'éternité, vos victoires.

Examen de conscience et revue du mois.

Veni, Sancte Spiritus, etc., Ave Maria.

Ma dernière retraite du mois a-t-elle été fructueuse ? Ai-je tenu les promesses que j'avais faites ?

Comment, dans cette dernière période surtout, ai-je usé de ce que j'ai reçu de Dieu ?

Quelles sont les pensées qui occupent habituellement mon esprit ? Quels sont les souvenirs où ma mémoire se complait davantage ? Quelles sont les affections favorites de mon cœur ? Sur quels objets mes sens cherchent-ils surtout à s'égarer ?